

Yann Toutain en or chez les 40-49 ans

BEAUMONT-DE-LOMAGNE Un seul titre individuel grâce au Barsacais, mais aussi des podiums par équipe pour le Sud-Gironde

Le week-end de Fête nationale a aussi été celui du championnat national sur route Ufolep à Beaumont-de-Lomagne (Tarn-et-Garonne).

Sur un parcours très exigeant, avec une côte à 14 %, une descente technique et une chaleur écrasante, les coureurs cyclistes n'en ont pas démérité. Des plus jeunes (13-14 ans) aux plus âgés (60 ans et plus), le Sud-Gironde était bien représenté.

Chez les filles de 13-14 ans, Héloïse Lobre (UC Réolais) prend la 6^e place et l'équipe de Gironde des garçons monte sur la 3^e marche du podium par équipe.

Chez les 15-16 ans, Dimitri Tabanon (EC Saint-Félix-de-Foncaude) a souffert de la chaleur et du parcours et malheureusement a été contraint à l'abandon.

Chez les féminines de plus de 40 ans, la Réolaise Sandrine Lobre s'offre une belle 5^e place.

Pour les 20-29 ans, le premier Girondin est Billate Balam (US Villenave), licencié également au Vélo Club Bazas Bernos Beaulac (VCBBB) à la Fédération Française de cyclisme, il prend la 7^e place et monte avec son équipe de Gironde sur la 3^e marche du podium.

Toutain au sprint

Et voici le seul titre national qui revient en Sud-Gironde grâce à Yann Toutain (VC Barsac).

Parti dès le début de la course avec deux autres compères, Yann Toutain fait toute la course en tête. Ne réussissant pas à prendre la poudre d'escampette pour s'offrir



Le sprint victorieux de Yann Toutain (VC Barsac). PHOTO V.L.

une victoire en solo, comme il affectionne, se profile alors un sprint pour ce trio de tête. À 200 m de l'arrivée, un virage à angle droit sert de juge de paix de ce championnat. En effet, l'homme qui vire en tête, se voit assuré de la victoire. Stéphane Decrouy (comité de l'Aisne) attaque mais prend la courbe trop largement laissant à Yann Toutain la possibilité de se faufiler au ras de l'angle droit. Et le Barsacais le sait, virer en tête accentue ses chances de victoire. Mais c'est sans compter avec Christophe Chertreau (Tarn-et-Garonne) contre qui il dispute un très beau sprint. Victorieux, il ramène ainsi à son club, le VC Barsac, au Sud-Gironde et à l'Ufolep Gironde un titre de champion national 2019.

Mais ce n'est pas fini, l'équipe qui l'a accompagné était composée de guerriers et s'est battue jusqu'au bout, ramenant ainsi le titre national par équipe en 40-49 ans.

En 50-59 ans, la bagarre a été rude aussi. Dès le deuxième tour, on retrouve à l'avant une trentaine d'hommes avec le Macarien Gérald Labbe. Ce dernier tente plusieurs fois de s'échapper, mais connu des pelotons, tous viennent le chercher. Et pourtant dans sa dernière attaque, on y croit quand le speaker l'annonce seul à 5 kilomètres de l'arrivée. Malheureusement, il est repris à 1 km de l'arrivée. Pas de titre individuel mais l'équipe de Gironde des 50-59 ans monte sur la seconde marche du podium.

En 60 ans et plus, le Brédois Philippe Caillau s'offre une belle 35^e place sur 105 partants.

Le préfet de Haute-Garonne a réduit toutes les épreuves en élevant un tour, jugeant que la difficulté du parcours et la chaleur allaient malmenager les organismes.

Virginie Labbe